

La Russie et les États-Unis ouvrent la voie à la normalisation des relations

Image not found or type unknown

La Havane, 19 février, (RHC)-La Russie et les États-Unis ont ouvert la voie à la normalisation de leurs relations lors d'une rencontre à Riyad mardi.

«La journée d'aujourd'hui a été un grand pas en avant », a déclaré le secrétaire d'État nord-américain Marco Rubio.

Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a quant à lui déclaré que les deux parties avaient convenu d'accélérer la nomination d'ambassadeurs et d'éliminer les problèmes liés au fonctionnement de leurs missions diplomatiques.

Les deux délégations ont convenu qu'un « processus sera mis en place » pour résoudre la situation en Ukraine, a déclaré M. Lavrov.

Marco Rubio a noté qu'une fin doit être atteinte « d'une manière juste, durable et acceptable pour toutes les parties concernées ».

Source : RT

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/376965-la-russie-et-les-etats-unis-ouvrent-la-voie-a-la-normalisation-des-relations>



Radio Habana Cuba